

## Schnee-Speedway: Serie startet 2010 noch vor Weihnachten

Kaum zu glauben, dass es mittlerweile Sieben Jahre her ist, dass zum ersten Mal im Skistadion von Garmisch-Partenkirchen zu einem Internationalen Schnee-Speedway-Rennen für Quads und ATVs eingeladen wurde. Ursprünglich fand in Garmisch-Partenkirchen immer ein Skijöring für Motorräder und Seitenwagen statt. Die Quads und ATVs waren 2004 gewissermaßen als Beilauf mit am Start. Doch der Beilauf stieß auf soviel Begeisterung, dass schon 2005 zum ersten Mal eine eigene Rennserie für Quads und ATVs aufgezogen wurde, beim Wochenende in Garmisch Partenkirchen ist das Skijöring mittlerweile nur noch ein Rahmenprogrammpunkt zum eigentlichen Event, dem Schnee-Speedway.

Für den Internationalen Quad&ATV Schnee Speedway Cup sind in diesem Jahr vier Renntermine geplant. Los geht es diesmal schon vor Weihnachten. Der erste Renntermin führt die Fahrer nach Kühtai in Tirol. Am 18. Dezember werden die Quadund ATV-Treiber in über 2000 Metern Höhe um die ersten Punkte der neuen Saison kämpfen.

Der nächste Lauf steht am dritten Januarwochenende an. Im Skistadion in Garmisch Partenkirchen wird auf einem rund 400 Meter langem Oval gefahren. Zwei Wochen später steht am Sonntag, den 30. Januar, der dritte Termin an. Dann geht es zum 1. MC Mainburg. Der Verein war schon in der ersten Meisterschaftssaison

2005 mit von der Partie und gehört schon fest zum Terminkalender des Schnee Speedway. Das Finale wird in diesem Jahr am 12.Februar in Söchering stattfinden. Wie auch in der vergangenen Saison, wird beim Cup 2011 eine Meisterschaft für ATVs und eine Meisterschaft für Sportquads ausgeschrieben. Zudem wird es auch wieder Rennen für Kinder und Jugendliche geben. Eingeteilt wird dabei nach Hubraum. In der Kinderklasse starten Quads mit bis zu 200 Kubik, die Jugendklasse ist ab 200 Kubik offen. Alle Infos zu den Terminen und zum Reglement des Cups gibt es unter

www.bayernquad.de



